

Alcalde de Concón visitó la Unesco y estudia nuevas tecnologías ambientales

EUROPA. *Presentó proyecto de esculturas para el borde costero.*

Un importante proyecto cultural que se busca ejecutar en la comuna de Concón fue presentado por el alcalde Freddy Ramírez ante la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) en París, Francia.

Dicha iniciativa tiene por objetivo instalar una serie de esculturas en el borde costero de la comuna realizadas por

destacados artistas chilenos.

En su visita a la Unesco, el jefe comunal fue recibido por el subdirector mundial de Cultura de la Unesco, Ernesto Ottone, así como por el embajador de Chile en Francia, Raúl Fernández Daza, quienes manifestaron su interés y respaldo a esta iniciativa.

Desde Francia, el alcalde Ramírez puntualizó que “el proyecto fue muy bien recep-

cionado por la Unesco y prontamente tendremos algunas noticias respecto al tipo de apoyo que dicho organismo nos prestaría para esta iniciativa”.

En la visita la autoridad fue acompañada por el cónsul de Chile en Andorra, Fernando Bontempi, quien “ha sido un colaborador fundamental en Concón, y por supuesto, siempre aportando al desarrollo cultural, turístico y gastronómico”.



JUNTO AL EMBAJADOR FERNÁNDEZ.

La agenda internacional del alcalde ha incluido visitas a distintas plantas de tratamiento de residuos. Entre ellas modernas instalaciones de incineración en Andorra y, próximamente, plantas de biogás en Alemania. ☞